

Una alta dosis de heroína fue encontrada en la sangre del músico Layne Staley, vocalista de Alice in Chains, durante la

autopsia realizada en Seattle. Su cuerpo fue encontrado sin vida el viernes, con una data de muerte de dos semanas.

b000831

Lo Horro de lo Verde 22-10-2002 P 13



Baldomero Lillo será la figura chilena del Día del Libro

El sueño de Matucana

El acto central de mañana se desarrollará en la Biblioteca de Santiago -aún en construcción- en Matucana 151. El espacio, de cuatro pisos, será destinado cuando esté listo a atender las necesidades de la población más desposeída, ofreciendo exposiciones, charlas, catelería, salas infantiles y juveniles e incluso, un estudio de radio.

En el lugar, al que asistirá el Presidente Ricardo Lagos, el Consejo Nacional del Libro entregará los premios más importantes del año en novela, cuento, poesía y ensayo, donde postulan los nombres más destacados del mundo de las letras nacionales.

Durante la ceremonia, el organismo también anunciará la apertura de postulaciones para un nuevo premio, denominado María Luisa Bombal al Mejor Lector, que recibirá hasta el 31 de julio impresiones alusivas a la lectura de un texto de alumnos de enseñanza básica y media de todo el país.

Para combatir el flagelo de la piratería editorial, la Cámara Chilena del Libro preparó un acto Por la Defensa del Derecho de Autor, que se realizará en el Odeón de la Plaza de Armas a las 10.30 horas como una forma de clausurar la Feria del Libro que se desarrolla desde el jueves en el lugar.

FANY MAZUELA FIGUEROA
En todo el planeta y en cada región de Chile se celebrará mañana esta fecha, que buscará fomentar la lectura y evitar la piratería editorial.

FANY MAZUELA FIGUEROA

Hacer de la lectura un acto entendido y erradicar la piratería editorial son los emblemas de la tercera versión del Día Mundial del Libro y del Derecho de Autor, que se celebrará mañana en cada continente y que en Chile estará dedicada a la figura de Baldomero Lillo, al cumplirse cien años de su primera narración. "Creo que Baldomero Lillo, Subterráneo y Sub Sole nos han marcado como chilenos", sostiene Clara Buden, jefa de la Dirección de Archivos y Museos (Dibam), anticipándose a la fiesta que se vivirá mañana.

"Chile lee a la Tierra: Subterráneo", es el lema de la celebración de este año, relacionada directamente con la obra más importante del autor, que a través de ocho



Alejandro Melo,
presidente de la
Cámara Chilena
del Libro.

cuentos plasmó el alma de los mineros del carbón. El primero de ellos, titulado Juan Farfán, dio también el nombre a un diario en formato antiguo, que se reportará mañana en todo el país, y a una película, dirigida por Marcelo Fernández, que se exhibirá rotativamente en la Sala Amén de la Biblioteca Nacional entre las dos y las seis de la tarde.

En el evento participan por primera vez en conjunto la Dibam, el Consejo Nacional del Libro y la



Baldomero Lillo, a cien años de su primera narración, será la figura central de las celebraciones del Día Mundial del Libro en Chile.

Lectura, la Cámara Chilena del Libro, el Colegio de Bibliotecarios, el Grupo Editorial Santillana y el Colegio de Profesores. Una de las actividades centrales será protagonizada por el nieto del escritor de Sub Sole, Hugo Lillo, quien dará a conocer detalles de la vida del autor. "Al hacer esta celebración unidos, estamos tratando de mejorar cada una de las acciones que hacemos por separado", afirma el presidente de la Cámara Chilena del Libro, Alejandro Melo.

Baldomero Lillo será la figura chilena del Día del Libro

[artículo] Fany Mazuela Figueroa

AUTORÍA

Mazuela Figueroa, Fany

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Baldomero Lillo será la figura chilena del Día del Libro [artículo] Fany Mazuela Figueroa. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)